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在台上，郭富城表示自己結了婚更喜添女
兒，家庭生活圓滿，也很享受家庭樂。

他答謝所有人的祝福：「我現在做爸爸的心
情，仍然好興奮。我今年的新年願望，就是追
多個仔啦！」
接受訪問時，記者即祝賀城城早生貴子，他

笑得開懷說：「這是我的責任，承你貴言！」
他坦言組織了家庭，女兒已五個月大，今年新
年過得分外熱鬧又開心。「與從前未結婚時很
不一樣，整個世界也快樂了很多。雖然生活上
是很簡單，但感覺到快樂和健康好重要，所以
特別希望寶寶身體健康！快高長大！聽教聽
話，希望她將來會孝順父母。」問到女兒改了
中文名沒有？城城表示暫時不透露，大家還是
繼續叫她英文名Chant好了。

太太若不嫌辛苦可盡量生
城城想追個仔，會否今年成事？他笑說：

「其實媽媽很喜歡抱孫女，所以她每次見到我
們，也就說孫女好得意，快點追多個仔啦！所
以媽媽抱孫女還未夠，想追多個仔。那我又很
孝順嘛，而自己都希望有這心態，但盡力吧，
一切順其自然，希望今年啦！」笑問他想生多
少個？城城哈哈笑說：「太太不怕辛苦的話，
也想生多一些，不過現代社會一仔一女都足
夠，只要太太不怕辛苦就生多幾個啦。因為今
年真的很開心，團年時一家人坐在一起，有岳

父、岳母和BB，而姐姐的女兒都十多歲了，
一家人都圍住看BB，只要BB笑一笑，成家人
都很開心和歡樂。我自己都覺得辛苦工作回家
一刻，就覺得好溫暖，感覺好圓滿，多追個仔
就是滿上加滿，盤滿缽滿！」
他表示亦要讚一讚經理人小美，今年安排時

間特別好，可給他在新年有較長的假期。城城
這五年來都不可放多過幾天的假期，今年可以
休息到3月中才開始拍廣告及電影，今年他的
目標是拍三部電影，之後便準備50場世界巡
迴演唱會，地點包括內地、星馬、英國和美國
等，香港會是巡迴最尾作圓滿結束。
城城笑言今年過年特別開心，所以吃多了，

亦有時間對着愛女，他也開始學習餵女兒吃糊
仔。然而每次都要好細心，怕Chant會嗆到：
「不過現在手勢已不同以前，只是換片仍只站
在側邊看，下次就嘗試挑戰幫女兒沖涼。因自
己都頗大力，又粗心大意，就算太太最初幫女
兒沖涼，都試過令BB濁親，飲了啖水，所以
自己都會有點擔心！」

好奇女兒先叫爸爸或媽媽
記者笑問城城湊女是否難過跳舞？他答謂：

「難好多，因要很小心，怕會弄傷她，現在很
希望帶女兒到公園玩，這是我下個目標！」不
是想聽到女兒叫爸媽嗎？他說：「爸媽遲早都
會叫，反而會好奇她先說廣東話叫我，還是先

說普通話叫媽媽！」
談到多年前城城受訪時曾說過，結婚

後就會向全港市民派利是，此番話近日
就被網民翻舊賬，叫他「找數」。城城
笑着回應：「我也看到，這是20多年前
的訪問，當時我真的是個小朋友。現在成
家立室成為大人，我會找數的，但我沒可
能逐家逐戶去派一封利是，所以想到集全
香港市民的利是捐出去，將代表全港市民
的福氣，去讓更多有需要的人受惠。心目
中會想捐給聯合國兒童基金會，因曾看過
一些第三世界國度有很多需要改善的地
方，所以希望將大家的祝福和心意傳送
給他們，也希望市民都不介意我將全港
人的福氣籌集在一起！」
昨天城城在現場大派利是，反過來也有

不少人回派利是給城城女兒，令他袋得
兩個口袋滿滿的。「講個笑話給大家
知，我老婆話將女兒的利是儲起來，
將來留給她做嫁妝！」至於同場的玄
學家李丞責，表示城城的「城」字
是應該追多個，加上肖蛇的人紅
鸞星動，旺婚姻和喜事，故城
城不用花太多氣力都可生到
仔。不過肖蛇的人要小心
高空運動，怕容易令手
腳受傷。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）蔡楓華
（Ken）、陳秀雯（Amy）、葉振棠、劉
雅麗、李龍基及蔣嘉瑩將於4月假伊利沙
伯體育館舉行《真．經典電視主題曲演唱
會》，昨日眾人出席記者會，而有份演出
的袁麗嫦則因有事未有出席。
台上蔡楓華表示個人演唱會他唱得
多，但雜錦演唱會就很少做，他今次答應
參與並非為錢，全因他跟今次演唱會的監
製楊紹鴻有「過節」。蔡楓華說：「當時
他帶挈我去廣州做演唱會，以前拍《愛情
安歌》時又放走我出去拍戲、唱歌，今次

少少錢算啦。」
記者會後蔡楓華接受訪問，他透露演

唱會當晚必定會唱《IQ成熟時》及《青
春三重奏》這兩首成名曲，他懷緬說：
「自己憑這兩部劇走紅，好懷念那段時
間。」此外，Ken還會唱關正傑的歌，至
於可會跟其他歌手合唱就未知。他又表示
每日都會練歌，所謂曲不離口，又會做帶
氧運動操弗，而農曆新年他都有到內地登
台。

「黃綠醫生」陳秀雯從商
陳秀雯表示近年都甚少公開唱歌，上

次已是盧國沾的騷，今次她答允演出是因
為與演唱會監製認識多年及合作無間。
Amy又透露近年忙於打理網上香薰生
意，主要售賣自家品牌香薰，她說：「幾
年前讀了一個香薰治療師課程，之後有朋
友叫我幫手溝點香薰油，就做了『黃綠醫
生』，但覺得那些包裝很醜，所以就做個
靚點的包裝。」她透露生意都不錯，開心
可以學以致用。問到可會再拍劇？Amy
表示18歲入行至今演過很多戲，戲癮不
是沒有，但要有合適的劇本和角色才可，
都是隨緣。問亞視可有找她合作？她坦言
有找過，但當時自己不在港。

香港文匯報訊（記者 李慶
全）黃長興、丁子朗、張景淳
及張彥博前晚在電視城直播
big big channel《第一屆明星心
跳Poker大賽》，黃長興表示踏
入2018年，他會將餐廳生意交
予拍檔打理，自己則會專注演
戲。尤其近年被老婆罵得多，
廣東話有所進步，都希望演到
有發揮的角色。不過他指餐廳
生意仍未算上軌道，加上最近
多開了一間新餐廳，故亦要親
力親為去做。

丁子朗常做「兵」感傷心
丁子朗因連續兩晚通宵開賭

局，以致眼腫腫，他慶幸贏了
百多元當發新年財。談及節目
中有測心跳機來測試參賽者有

否講大話，子朗笑指自己向來少講大
話，反而做「兵」被女孩欺騙居多，結
果做不成「大將軍」蹉跎歲月人又傷
心，所以聽李丞責師傅講今年買了棵桃
花放在客廳中間，花開滿滿好應節。
張彥博自嘲是「水魚」一名，來參加

比賽都害怕有氣勢的黃長興及經常上網
玩的丁子朗。談到新年願望，他希望去
年拍下的劇播出時有好反應，因其中一
部內地網劇他更是擔正男主角；另張彥
博將推出新歌，也希望大家會喜歡。

舞台王者怕幫寶貝女沖涼舞台王者怕幫寶貝女沖涼

城城公開城城公開「「找數找數」」
代市民捐利是行善代市民捐利是行善

香港文匯報訊（記者 李慶全）郭富

城（城城）昨天穿上藍色唐裝出席尖

沙咀的開年活動，左右手繑着中、西

財神出場，他又抱抱財神非常有喜慶

氣氛。之後城城收下寫有「強」、

「旺」二字的大利是，他即恭賀全港

市民身體健康！出入平安！心想事

成！已有愛女的城城除許願想生個仔

湊成「好」字外，也兌現多年前結婚

便向全港市民派利是的承諾—他會

以香港市民的名義捐錢行善，絕不

「走數」。

香港文匯報訊（記者梁
靜儀）朱晨麗（朱朱）參加
選美後加入電視台工作，默
默耕耘多年，今年初在電視
台的頒獎禮上奪得女配角
獎，總算闖出一片天。然而
對隻身來港發展的她，新年
最好的禮物始終是一家人可
齊齊整整吃團年飯。
一劇接一劇的朱朱，新年

前又要去菲律賓拍戲，未能
回鄉跟家人團年。每逢佳節
倍思親，朱朱回想在家鄉過
節的開心情景就慨嘆說：
「我已經有兩年沒回家鄉杭
州過年，在杭州我們會一家

食湯丸、放煙花、放爆竹，
好有過年喜慶氣氛。但近年
新年都是在香港過，大年初
一都要開工，覺得香港過新
年比較冷清。」
對於過年習俗，朱朱坦言
並不清楚，初三「赤口」不
宜拜年也是最近才知道。不
過她也不擔心「赤口」會與
人吵架，因這不是她所擅
長，更覺得會傷身。「鬧交
既傷心，又傷身，尤其傷
肝。我忙足一年都好傷肝，
新年願望想有肝保健品請我
拍廣告。」雖不擅長鬥嘴，
但她卻擅長自薦。

踏入新一年，朱朱希望在
演技上都可以更上一層樓，
對於在新劇《特技人》的演
出，她不諱言充滿期待，認
為角色很有發揮機會，更希
望可擺脫花瓶之名。

回報監製昔日恩情
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朱晨麗嘆未能回鄉團年

■■郭富城郭富城((中中))昨天現身尖昨天現身尖
沙咀會中西財神沙咀會中西財神，，城城城城
表明派利是給全港市民表明派利是給全港市民
一事絕不一事絕不「「走數走數」。」。

香港文匯報香港文匯報
記者梁祖彝記者梁祖彝攝攝

■■城城抱抱中式財神城城抱抱中式財神，，莫非想吸更多財氣莫非想吸更多財氣？？ 香港文匯報記者梁祖彝香港文匯報記者梁祖彝 攝攝

■■城城對手上的巨大珍寶珠相當好奇城城對手上的巨大珍寶珠相當好奇。。 香港文匯報記者梁祖彝香港文匯報記者梁祖彝攝攝

■城城抱
起狗狗，

向全港市民
「請請」。

■■城城收下城城收下「「旺旺」」字和字和「「強強」」
字字，，似是預祝他今年又旺又強似是預祝他今年又旺又強。。

■■蔡楓華直言他難得會蔡楓華直言他難得會
參加群星拱照演唱會參加群星拱照演唱會。。

■■陳秀雯陳秀雯((右三右三))指亞視有接觸過她指亞視有接觸過她。。

■■朱晨麗覺得在家鄉朱晨麗覺得在家鄉
杭州過年氣氛甚好杭州過年氣氛甚好。。

■■龔嘉欣龔嘉欣

■■黃長興黃長興（（中中））笑指被老婆鬧笑指被老婆鬧
到廣東話有進步到廣東話有進步。。

香港文匯報訊（記者 梁
靜儀）龔嘉欣自得到女配
角獎後，工作接踵而來，
去年由年頭忙到年晚。踏
入狗年，嘉欣仍忙過不
停，因要開工，農曆新年

也未能隨家人回福建度
歲，但她也不愁寂寞，年
卅晚就約了「少婦」成員
及合作拍攝《平安谷之詭
谷傳說》的二奶奶蘇玉
華，五個女人齊齊行維園
花市湊熱鬧，希望行個好
運。
重視新年的嘉欣表示新

年一定會有的節目，就是
行年宵，希望可沾點旺
氣，而她亦會穿上紅噹噹
的服飾應節。她說：「因
細個較窮，過新年也沒新
衫穿，覺得好寒酸。長大
後有賺錢能力，就會一家
人買新衫過年，從頭到
腳、由內至外都要新，這
是我新年最重視的一件
事。」
近年嘉欣亦有派開工利

是討個意頭，當然她更喜
歡逗利是，她透露每年會
有五位數字的利是進賬，
小 時 候 她 會 「 即 逗 即
拆」，但近年她會開戶口
儲起來。

未有拖拍寄情工作
所謂事業得意、愛情失

意，渴望拍拖的嘉欣感情
生活仍是空白一片，幸而
贏得友誼，因拍劇而跟同
劇的女演員陳凱琳、沈卓
盈和譚凱琪成為好友，更
組成「少婦聯盟」，閒時
相約聚會Girl Talk。見其
他三位「少婦」感情都有
着落，自己仍隻影形單，
說不羨慕也是騙人，嘉欣
亦只好寄情工作，希望努
力得到回報。


